

Tagesordnungspunkt 3.4 **Verkehrssituation**

Ende Nov. 2022 erreichte die Ortsgemeinde über die Verbandsgemeinde Nahe-Glan die Beschwerde eines Busunternehmens (Kreis Kreuznach Bus GmbH aus Abweiler). Es geht darin um die Verkehrssituation in unserer Ortsgemeinde. Die Mail war gerichtet an die Landrätin Dickes, das Ordnungsamt und den Bürgermeister der Verbandsgemeinde Nahe-Glan. Herr Michel, Abweiler, und Herr Andreas Steeg, Kreisverwaltung wurden ebenfalls in Kenntnis gesetzt. Es werden Verkehrssituationen beschrieben (Begegnungsverkehr LKW's, Busse und PKW's), die auch durch erhöhten Linienverkehr von neuen Buslinien zu Engpässen führen. Ausweichmanöver über die Bürgersteige seien wegen Poller nicht mehr wie früher möglich.

Die Ratsmitglieder ist sich einig, dass es bei erhöhtem Verkehrsaufkommen immer wichtiger wird, die Fußgänger auf den Bürgersteigen vor der Überfahrt durch motorisierten Verkehr zu schützen. Beobachtungen belegen auch, dass zu schnelles und nicht vorausschauende Fahrmanöver zu schwierigen Ausweichmanövern führen. Die Bürgersteige werden verbotswidrig über längere Strecken zur Überfahrt genutzt. Den Fahrern von LKW's und Bussen ist vorzuhalten, dass das Gebot der gegenseitigen Rücksichtnahme nicht eingehalten wird.